

BERITA TERBARU

Dandim 0625 Pangandaran Lanjutkan Kunjungan Kerja ke Jajaran Koramil

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 10, 2024 - 17:24





PANGANDARAN JAWA BARAT – Komandan Kodim 0625 Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP., melanjutkan rangkaian kunjungannya ke jajaran Koramil dengan mengunjungi Koramil 2505/Padaherang. Kegiatan ini bertempat di Markas Koramil 2505/Padaherang, Jalan Padaherang Pangandaran, Dusun Sindang Herang, Desa Padaherang, Kecamatan Padaherang, Kabupaten Pangandaran, Selasa (10/12/2024).

Dalam kunjungan tersebut, Dandim didampingi Ketua Persit KCK Cabang XLVIII, Ny. dr. Nuning Indra Mardianto, yang turut memberikan dukungan kepada para anggota Koramil. Kehadiran mereka disambut hangat oleh Danramil beserta jajaran, termasuk para anggota TNI, PNS, dan ibu-ibu Persit.

Dandim memberikan arahan kepada seluruh personel yang hadir, dengan menekankan pentingnya menjaga kekompakan, kedisiplinan, dan menjauhi pelanggaran sebagai anggota TNI. Ia juga menegaskan bahwa anggota TNI harus menjadi teladan bagi masyarakat, sehingga dapat semakin dicintai dan dihormati.

“Kunjungan ini bukan sekadar rutinitas, tetapi sebagai bentuk perhatian dan dukungan saya kepada seluruh anggota Koramil di jajaran Kodim 0625/Pangandaran. Saya berharap, dengan adanya kunjungan ini, komunikasi dan koordinasi di antara kita semakin baik, sehingga kita dapat memberikan yang terbaik bagi masyarakat,” ujar Letkol Inf Indra Mardianto Subroto.

Di akhir kegiatan, Dandim mengucapkan terima kasih kepada Danramil, para anggota, dan ibu-ibu Persit atas sambutan yang luar biasa. Ia juga berpesan agar para prajurit, PNS, dan ibu-ibu Persit senantiasa menjaga keharmonisan dalam keluarga. Menurutnya, keharmonisan keluarga akan mendukung pelaksanaan tugas sehari-hari dan memberikan dorongan positif dalam karier di masa depan.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat hubungan internal di jajaran Kodim

0625/Pangandaran dan meningkatkan semangat dalam menjalankan tugas demi masyarakat, Bangsa dan negara.